

Landratsamt Pfaffenhofen a. d. Ilm
Herrn Landrat Martin Wolf

Hauptplatz 22
85276 Pfaffenhofen a. d. Ilm

nachrichtlich:

Markt Manching

1. Bürgermeister Herbert Nerb
Damen und Herren Fraktionssprecher
des Marktgemeinderats Manching
(Birgid Neumayr, CSU – Adolf Engel, FW
- Johann Froschmeier, SPD)

Antrag auf Prüfung einer Geschwindigkeitsbeschränkung auf 70 km/h, auf der B13 im Bereich der Ortseinfahrt Brautlach

Sehr geehrter Herr Landrat Martin Wolf,

die Fraktion der Unabhängigen Wähler Manching e. V. stellt den Antrag auf Prüfung einer Geschwindigkeitsbegrenzung auf der B13 im Bereich der Ortseinfahrt Brautlach.

Auf der Bundesstraße 13 zwischen dem südlichen Ortsende von Ingolstadt und der Abzweigung Max-Immelmann-Kaserne / Gewerbegebiet Weiherfeld ist die Geschwindigkeit auf 70 km/h beschränkt.

Danach wird die Geschwindigkeitsbegrenzung aufgehoben. Nach wenigen hundert Metern besteht ab kurz vor der Abzweigung nach Baar-Ebenhausen (ein ehemaliger Unfallschwerpunkt) erneut eine Geschwindigkeitsbegrenzung auf 70 km/h.

In diesem kurzen Stück ohne Geschwindigkeitsbegrenzung liegt jedoch an der Bundesstraße 13 eine Bushaltestelle der INVG sowie die Ortseinfahrt nach Brautlach.

Durch das sehr hohe Verkehrsaufkommen und durch die nicht reduzierte Geschwindigkeit auf der Bundesstraße 13 in diesem Bereich, müssen auch kleinste Verkehrslücken genutzt werden um von Brautlach kommend in die Bundesstraße einzufahren, wodurch regelmäßig Gefahrensituationen entstehen.

Auch befindet sich westlich der B 13 ein landwirtschaftlicher Weg, der auf Höhe Brautlach in die B 13 mündet. Land- und fortwirtschaftliche Gespanne queren hier auch regelmäßig die B 13 um ihre zu bewirtschaftende Agrarflächen zu erreichen.

Da sich in diesem Bereich zudem auch noch zwei Haltestellen der INVG-Linie 18 befinden müssen auch Fußgänger (insbesondere Schüler), die diese Haltestelle Brautlach/B13 nutzen, die Bundesstraße ungesichert überqueren.

Aufgrund der oben angeführten Punkte bittet die Fraktion der Unabhängigen Wähler Manching (UW-Manching e.V.) sie Herr Landrat und ihre Verwaltung, auf die übergeordneten und für die B13 zuständigen Stellen und Behörden zuzugehen und für diesen Bereich der B13 eine Geschwindigkeitsbegrenzung auf 70 km/h zu fordern bzw. eine Prüfung dieser Begrenzung zu veranlassen, um die durchaus gefährliche Verkehrssituation in diesem Bereich der B 13 zu entschärfen.

Mit freundlichen Grüßen,

Werner Semmler
Fraktionsvorsitzender